

Herr Dr. Michalides erkundigt sich, ob die Fördergelder zurückgezahlt werden müssen, wenn das Konzept nicht greift. Er äußert Bedenken bezüglich einer möglichen Lärmbelästigung.

Herr Mans erklärt, dass unter anderem die Frage bezüglich des Lärmschutzes in einem Workshop diskutiert wird. Er sieht keinen Grund dieses Projekt in Frage zu stellen. Es ist selbstverständlich, dass mit dem Fördergeber eine einvernehmliche Lösung gefunden werden muss, sollte die Nutzung in der vorgegebenen Zeitspanne nicht umgesetzt werden können.